

児童発達支援・放課後等デイサービス

みんなで笑顔 木のおうち（井上）

【干支の製作】

今年の干支は辰ですね。辰と龍の違いはあるのかと思い、調べてみると、呼び方の違いだけでした。



井上では、干支の製作を行ないました。見本を見ながら、みどり・黄・黄緑・金・銀・赤・黒の絵の具の中から好きな色を選び、辰のからだを描きました。太い・細い・普通の中から、筆を選んで子どもたちに選んでももらいました。

紙いっぱい大きく描く、細々と描く、色を上手に使って描く、子どもたちの様々な辰ができました😊



【ダンスタイム🎶】

最近井上では、毎日ダンスタイムがあります。踊りが好きな中高生のお兄さん、お姉さんが躍っていると、他の遊びをしている小学生の子たちも職員もつられていつの間にか参加していることも。



踊りが分からなくても、友達のを見たり「わからんわ〜ハハハ…」と笑って体を動かしていればOK👏

曲のリクエストを一生懸命ジェスチャーと言葉で伝えようとする子もいて、伝わると嬉しそうに部屋の真ん中へ。寒い冬も暖かな部屋でみんな笑顔です😊



みんなで笑顔 木のおうち2っ！（太田）

【仲間と、ホッとできる場所】

年齢が上がってきた子どもたちにとって、「仲間の存在」や「安心できる居場所」は、より重要なものになります。「今日は誰がいるかな？」「今日はどう過ごそうかな？」と来所してくれています。

仲良しメンバーが集まったテーブルでは、ウノが始まりました。みんなで同じマークのカードを出した偶然にケラケラ笑ったり、次は「〇枚でやろう」とルールをアレンジして盛り上がっていました。

ブロックでの武器作りが好きな2人。相手の子がつくた物が気になりながらも、照れくさいのかお互い声をかけず様子を探りあっていましたが、そのうち2人で武器を持っての追いかけっこを楽しんでいました。手作りおやつでは、「いらない」と言っていたけど、お友達がおいしそうにしているの得おみて、「やっぱり私も！」と輪に加わり、「おいし〜❤️」とおなかも心も満たされた様子でした。



【雪あそび❄️】

雪が降った日に、何か思いついたようで、かき氷シロップの空容器をもらい、食紅をもらって何かの準備を始めた子がいました。シロップの空容器に水と食紅を入れて振ると、まさにかき氷シロップ！そして、それだけでは終わりません。外を指さして「外！」と伝えてくれたので、「雪欲しいの？」と聞くと「雪！」と言っていました。ボウルに雪を入れて渡すと、かき氷シロップ（仮）をかけて、かき氷の出来上がり💎さすがに口に入れませんでした。スプーンでザクザクと感触を楽しんでいました。その様子を見ていた別の子も雪が欲しいと言って、バケツなどにたくさん雪を入れて持ってきていました。その雪に足をつけて、「うわ〜冷たい！」とすごく盛り上がっていました。子どもたちにとって、雪は楽しい遊びの1つになりますね😊

